



Ayuntamiento de Camagüey

OFICINA DEL HISTORIADOR MUNICIPAL
CAMAGUEY

Septiembre 5 de 1948.

Dr. Emilio Roig de Leuchsenring,
Historiador de la Ciudad,
Palacio Municipal,
Habana.

Mi distinguido amigo:

Con la llegada de las cenizas de Tula Avellaneda a este su suelo natal, se preparan diferentes homenajes a su memoria ilustre. Entre ellos, el Comité, de que formo parte, está removiendo la erección de su estatua para cuya obra se sancionó hace años una ley del Congreso y se efectuó un concurso. En esa justa internacional obtuvieron los dos primeros premios respectivamente, los escultores Manuel Pascual y Esteban Betancourt, ambos fallecidos ya.

Yo estoy averiguando qué se hizo con el crédito de 20,000 pesos que consignó esa ley, y a donde ha ido a parar la maqueta que modeló Pascual (1er. Premio) sin resultado hasta ahora. Sé que estuvo en el Museo Nacional, pero que ya no se encuentra allí. Por estas circunstancias estoy molestando su atención para rogarle que me informe de lo que usted sepa con relación a este asunto.

El Comité considera — con buen criterio— que, a la muerte de Pascual quedaba sin efecto el Concurso y sus ulteriores consecuencias; y que el crédito de 20,000 pesos es muy reducido para levantar el monumento digno de la poetisa inmortal. Habrá que conseguir del Gobierno una cantidad suficiente a llenar con decoro esa obligación que tiene Camagüey con su hija esclarecida.

Ahora bien, yo me intereso en encontrar esa maqueta de Pascual por si fuera posible traerla para nuestro gran "Museo Ignacio Agramonte", próximo a inaugurarse.

Si Ud. tiene la amabilidad de ayudarme en estas pesquisas le agradeceré que me dirija sus amables letras a la que pongo al pie.

Y con sentimiento de mi mayor consideración, quedo

Su afmo. amigo s.s.

Oscar Silva M. del Canto
Historiador Municipal

os/of.

B. Masó #70.

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA